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|出繍謝≦ 第２８回例会１９７９年１月１１日（木）曇朔34号
矢野会長テーマ友情の輪をひろげよう

蜂 屋 副 会 長司 会
へ

が協ﾉJして迎営される様ご努力ドさい。

昨晩は,i,M:lli状仏述式の件につきまして，説明の

為に，人舸1R.Cより大勢のﾉﾉ．々をご招待照きあり

がとうございました。私はlﾘ1用の為出I階できませ

んでしたが，チャーターナイトはこれからが本悉
のllｷ期に入り，ごr{I,篁労が多くなる:lfと存じますが

j唄推ってトさい。人和IR.C.は卸クラブとしてでき

るだけ協ﾉ』させて閥きます。

光搬のガバナー公式【釣|H1の件につき開旧分区代

蠅より大変なおｲ､ｷの言紫を頂き，税クラブの一員

として大変うオ’し<思っております。

さて第６分匹のI.G.F" ,３ノ1１０H午後，机樅
1%lの三協会帥で行なオ)れます。‘非細につきまして

は後｢lごj迦絡印'し|皇げますが，予めご協ﾉ]をお願
いしておきます。
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}'１、ｆﾘj特別代衣

ビジター
河嶋､'２-芯，過岸唯一芯，恥|」彦次ｲT,村上八郎

ハ,WIjlll'liWI炎ハ（人ｈ｣）

会長報告 蜂屋副会長代行

oWxi,'ilif'|!のF}.,と曲(会幽よりj血絡がぁIﾉ,２11

ｌ「1から1ﾀi１公にH!,II(竹出来るとし)､Wです。皆様に

くれくゞれもよろしくとの，}ｉでした。
。本「１人fllRCのimlll鳴公ｌ之がご川ｌｊｌ｣:されており，

告椣に一両ご挨拶||’し|げます･
大和Ｒ､C,河嶋会長

持株Ⅲlけましておy)でとうございます̅･
久しぶ↓）にお邪|賊を致しましたが，杵様がリラッ
クスされ，曜さがとれ，うちとけて一つになって

|ﾀ'|会をさオ1,ているという印象がしました。これは
ひとえに),!特別代衣のご好ﾉ｣のllリとIと'､います。

天野会l之がご府k(のため，蜂尾!'1il1公量，踵芥川枠
z'１i:さんは人変な||#と存じますが’会幽の侍様全働
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幹事報
l)２月１１１(和は人hl'l).の'|j.制!iL｣念llの為，、11&
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（１ノ１２１日）
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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館が休館になりますので，例会場が変更になり

ます。会場は追って連絡します。

２）本年度の全国RCの会員名簿を２月１日現在

で作成される準備が進められております。名簿
の記載宴項に変更のある方は事務局までお申出

下さい。

３）本日午後６時30分よりクラブ協磯会を開催し

ますので全員の出席をお願いします。

会場は窩久水，会費は５千円です。

４）昨夜（１月１０日）一松亭に於まして，大和Ｒ

Ｃの蝿｡)手，役員並びにエイドの方々にお集り願
い，チャーターナイトの準備の進捗状況につい

てご説明致し，協力をお願いしました。当クラ

ブより蝿‘得，役員及び準備小委幽会の委幽長が

出席しました。

５）皆様のテーブルにタバコが置かれております
が，これは大和RCの高坂さんより，皆様によ

ろしくと付て頂戴致しましたのでお持ちAi}り下

さい。
６）チャーターナイトの為の各クラブ訪問計画を

皆様にお願いしておりますが,iﾉﾉ間日を決めて
いたざき，今晩のクラブ協議会までにお報せ下

さい。

７）1978年国際ロータリー東京大会の写真采が届

きましたOB属務局に置いてあります。

８）本例会終了後，定例の理‘頁・役員会を開催し

ます。理'震，役此のﾉjは全貝ご出l!噌下さい。

チシ．『一・一？一ピ刀．”一・『一，『，》歩、〃〃《■“深争い孔《工やゞソ袷一一〉《、一一イ

須藤正道君
正月に遊び過ぎた訳ではないのですが，今日は

体の調子が悪く，よほど欠席しようかと思いまし
たが，私の番でしたので出て参りました。まとま

りのないお喋りになるかも知れませんがお許し下

さい。

先日４日に誕生日が来て，満３９才になりまし
た。私は４人兄弟の末ｆで，兄２人姉１人おりま

したが，兄２人が亡りまして，長男となってしま
いました。生まれは東氷亦羽ですが，生後|ﾊlもな

く中国天津に渡り，終戦までおりました。
瓜

引揚げて来まして，九州佐lu保港に着きました
が，今でも強烈に印象に残っております!Ifは,5

月で小ｌｉｈの緑が人変に災しく，又父の郷地柵島へ

帰りました時につぎじの花がみごとに咲いており

ました!ll:,今だに忘れられません。

小'γ:校には８才で人'､jとし，４年雄の時には父の

仕‘蟇の関係で，宋京一横浜一編,libと移り変り，中

学２年の時再び東京に出て，それからは來京に住

んでおりました。

中学，高校，人学，ネl:会人と野球に打ち込んだ

青拝でした。、'↑初|司期の省が高校で約50名，大'､渋

時代で約70名くらいおりましたが，結棚蚊後まで

残った荷は1蒟校時代で11名，大'､強で16名になって
いました。それというのも先推の指導が厳しく，

へ
私もよく上級/'三に説教されました。棟iI1をやって

もやらなくてもなぐられたものです。

現在皆仕‘侭をもち，誰一人落伍するものもなく

やっておりますのも，当時の体験の成果だと思っ
ております。私は戦争の経験はありませんが，先

飛諸兄が死をかけて戦ったあの粘神はluIか分る様
な気がして，戦争を体験された方をI糊iしております。
ロータリーの仲間に入れていた曹きましたが，

今だになじめぬ人間で，ロータリーの1榧は何一つ

勉強もしていませんが，押し流されずにやってゆ
きたい。細谷fI前ガバナーのお話にもありました

が，すばらしい仲間を持つ‘牌が出来良かったと思

っています。

委員会報告
親睦 活 動 委 員 会 猪 熊 委 員 長
・お手元に家族会のスケジュール表を配布致しま

した。２５日は振替の休会になります。
。本日は次の〃のお祝がございます。

結婚記念日伊藤英夫君．（１月’７日）

創業記念日伊藤英夫君（１ノ j l 7日）

｡ ＠



安産でその心配がｳｿの様だったそうであ|りま
す。

普通なら,i仏はとてもこの世を見る宴など想像も

出来なかった筈でしたが，良き母に”みごもっ
た”お蔭で日の目を見る雲が出来た訳です。この

様な幸福な堤のもとに出生した私は厚い母の加護

のもとに現在に至るまで五十有余年の間幸運にむ

くいられた人生を送っております。合掌◎

お正月にちなみましてその後の運の良さを御披

露致しましょう。

私は先-,'IIiと御同様兵隊に出まして，北支の歩兵
に入隊致しました。そこから戦車師団が新らたに

編成されましたので，転属をさせられた訳であり

ますが，私が入隊した陳隊の歩兵はその後半年ば

かりして南方に転進したのですが，途中アメリカ

のボカチンにやられて地隊長さん以下全員戦死の

報に接しました◎

俺はつくづく巡が良かったとビックリした有様で

す。

その後数次の作戦を無癌過した訳ですが，南支

からソ満凶境に移動!'!，敗戦の報を中支で受けま

した。途'l!でウ|挙げ耶人をﾀﾘ！値の中に入れ私達戦

車はその前後に辿られて北進した訳です。

丁度私は機関屯のすぐ次の台車に戦車数輌と共に

十数名の兵隊と警備に､％っておりました。
その夜であります。突然列申が変な音（ガタコ、ト

ガタコ、卜）を立てはじめました。そのうちにグラ

グラ脱線樋プクです。＝上から機関車，戦車がのし

か洩ってきます。私は生への愛着のもとに，一生

懸命ころがりました。台車の下敷きになるか，
それともドラム缶で飛ばされるか，気が付いた時

は体に一つのかすりキズもなく立っておりまし

た。
こきでも九死に半生を得られ，こんな運の良い奴

はありません。
つい鼓近の'鳫です。大食いの私は冑の調子が悪

く，近くの先屹にカイヨウの手当てを受けて，こ

れなら愉った筈だと他の病院で胃カメラ検査を受

けました処，黒と出たのです。
この時も大変に立派な先生にめぐり会っておりま

寺田伍六君

ヤアどうも皆さん。新年草々こんな高いところ

に上る様申し付かりまして，本当に私という男は

お目出度い奴でございます。

さて，私寺田伍六でありますが，子供の頃から
ゴーチャンコ、一チャンの名で呼ばれておりまし

た。今をときめくロッキッード社のコーチャンさ

ん，又グラマンネ|:のチータムちゃんを思い出す様

な愛称であります。

税がつけてくれた沼は八六なんですが，小学校
に_上る様になりましたら，友達が変なおだオカシ
ーオカシ-と笑います。

口惜しいので或る時母に，どうしてこんな名前を

付けたのだと文句を言いましたところ,I:1曰く，
”とんでもないこんな良い名はないんだから，選發

に出てごらん必ず､５選するんだから，！』;:きい慶ん
だもの”--と言う訳です。’'代縦士になりなさい，

人唖だって総側代Miだってなれるんだから.〃”

fj-難いものです。親たちは/|ﾐまれ乍らに水は私を

代議-tから大臆と決めこんでおった様です？

然し乍らどうでしょう，皆さん，人鹿はおＩ活がお上

手な_'．､に，ウソも紫|崎しく上手ですよね，ところ
が私はアベコベです。スピーチはこの通り下Ｆ

で，それに「真'だ」な男であります。これでは

上〃になるより｛|:ﾉﾉ．がなかった訳であります。

そこで活を戻し,/I :六という名！のユエンです

が，私のオヤジは/i十六才，お袋は四十才のハヂ

ッカキ子として私は生れました。

オヤジ曰く，俺の/L十六の子だから《'/,:六”とつ

けようじゃないか。政治家にも進む途があるし.〃
こんなことで名I)ijを決めた様です。

亦母でありますが，その時女性にだけある，，子宮

キンシ”というスイカ腹の珍らしい持病をもって
おりました。

お医者さんは，この体ではとても無兜だ，あきら

めなさいとす畠めたそうであります。然し乍ら母

はｲﾛ'としても生ませて下さい，先生にお願い致し

ます。お不動様におすがりしても|'罐みます.〃

他の制止をかえりみず出産に蹄み切ったのですが

果せるかぽ，私は一貫目余の立派な育ちで亦母も

〆 -

へ



したので発兇して頂く‘贋が出来，またその手術も

完ペキで，それから５年余を晩酌をやり乍ら毎日

楽しく過しております。

別に家族への御説|ﾘlでは，珍らしい早期の発兇で

心配ないよとの‘|#だったそうです。

有難やｲj-難やこ》まで私のIﾘ:は護って〈オしており
ます。

潅巡の)ILとは唯れ乍らにたずさわったものであI)
ますｏ私はこれです。

何分私はオッチョコチョイの能の無い人|ﾊ1であり

ますが，どうぞ侍さん，私を蚊後尾の幽数の一員

として引張って行って下さい。皆様の暖い御友|,'i

を私にお分(ナ下さり，手をさしのべて頂く様，ど

うぞお願い申し上げます。

(藍麓鯉震:窒甫削縦）

りっぱな盗質が，たざそれを働かせないでいたき

めにだんだん裳えつ典あったのを蝿らせ，励まし

たのである」。-サー・ヘンリー・ブラッドン

親 切
「親切は，耳の聞こえる者にも|罰こえない者に

も聞こえる言葉であり，目の兇えない者にも読め
る文'誰である」。

スマイルBOX
人和RC. i n I嶋公良，道岸幹: "

｜ﾘlけましてお目出度うございます。本年

もよろしくお噸いいたします。

大和R.C.堀口会員，本年も時々お世話になると

，恩いますので，よろしく。

人和R.C・村上㈹会員，本年もどうぞ宜しくお願
い致します。

大和R.C.梶ll｣会幽，新年早々，お邪魔しました。

今年もどうぞよろしくお願い致します。

小菅会幽，本年第-II1日の例会に欠席し，ごめい

オ)くをかけました。

袴出会興,lﾘ lけましてお日出度うございます。前

IIIは旅行中で欠席しました。新年例会に

出l,'ifできず,I11し沢ありません。

本年もよろしくお願いします。

伊藤会幽，結幡記念II ,創業!氾念日
１月17[1は粘幡即，創業妃念日でありま

す。お陰様でようやくl8kll目の糸,'i"{氾念

IIを迎えます。見合いﾎli幡でスタートし

た私達はジワジワとIi,'i熱的にもえ，雌股

にＷ｛怠し/kながく仲良くしてij･きたいと

思います。′|・Ｉ:し〈お|紬い申し上げます。

へ

ロータリー情報
ロータリーと個人的な触れ合い

米国ミシガン州カラマズーで行なわれた第121''l

年次ロータリー研究会で,l j j際ロータリー会長ク
レム・レヌフ氏は次のように言っている。「ロー

タリーのように大きな広がりと国際的なつながり

とをもった団体にいる我々は，この団体を，人々

との直接的なつきあい関係を育てる場として活用

するようにしなければならないと思う。私はわれ

われに出来るほんの小さな'Ifが非常に人切なのだ

という'侭を自覚する必要があると思う。

そうした行為のﾉﾌが高遠な即想を説くことよりも

はるかに大切であることは確かで，尚遠の理想な

どと言っても，それはまわりの人々に対する優し

さや親しみをこめた動作でもって示すというわけ

にはいかないものなのだ」。

クラブ奉仕
「皆さんも，私も，あたかも太陽の光を'受けた

花がつぼみを開くように，ロータリーのおかげで

大きく成長していく会員たちのいることを目にし
てきている。これは，ロータリーが新しいﾉuの魂

をつくり，それを吹き込んでそうした人物をつく

りあげたのではない。ロータリーは，隠れていた

一

１月度定例理事会から（１ノ111日附樅）
ｏ例会場の変史について。

｡退会ﾙI1提出会幽の承認について。
｡認;lf状仏達式’だｲj委員公細成について。

上記の'jf項につき討議しました｡(幹塞）


